

Modelle

Neben dem Erfinder und Markführer Märklin, gibt es noch einige weitere Firmen, die Fahrzeuge und Zubehör für unsere Spur anbieten. Natürlich können diese nicht die Wünsche aller Zetties befriedigen, auch wenn sie sich bemühen und auf Anregungen eingehen.

Da ist es für den ambitionierten Bastler ein Muss auch eigene Modelle zu entwerfen und bauen. Auch ich zähle mich zu dieser Gruppe und möchte Ihnen hier eine Auswahl meiner Eigenbauten präsentieren. Neben verschiedenen Gebäuden und Zubehörteilen habe ich mich bis jetzt auch an ein Lokmodell gewagt. Eine kurze Beschreibung finden Sie unter "Fahrzeuge".

Ich muss allerdings zugeben, dass einige der vorgestellten Modelle heute nicht mehr meinen Ansprüchen entspricht. Um Ihnen aber ein möglichst umfassendes Bild der Entwicklung meiner Fertigkeiten zeigen zu können, belasse ich sie auch auf dieser Version meiner Homepage.

